



Eine stolze Summe erhielt der Verein VKKK in Lappersdorf.

Foto: Schule

Beim Spendenlauf 5422 Euro erwirtschaftet

LAPPERSDORF. Eine Summe von 5422,50 Euro konnten die Grundschüler beim Spendenlauf an der Grundschule für den Verein zur Förderung krebskranker und körperbehindeter Kinder (VKKK) erwirtschaften. Fast 300 Schülerinnen und Schüler nahmen im vergangenen Schuljahr am Spendenlauf teil. Jahrgangsstufenweise konnten die Kinder auf der Laufbahn

Runden sammeln. Diese wurden von zahlreichen großzügigen Sponsoren aus ihrem privaten Umfeld „vergoldet“. Während H. Osterhold vom VKKK bereits am Spendenlauftag das vielfältige Engagement des Vereins vorgestellt hatte, kam nun zur offiziellen Scheckübergabe Vorstandsmitglied Irmgard Scherübl persönlich an die Grundscole.